

## SECRETARÍA DE INFORMACIÓN Y PROPAGANDA

Comunicado: 30-2015

México D.F., a 12 de abril de 2015

En conferencia de prensa Mauricio López Velázquez, presidente del PRI DF y de Zuly Feria, representante del Partido Verde, convocaron, al mismo tiempo, a todos los institutos políticos en la Capital a establecer un acuerdo de civilidad que evite la confrontación y la diatriba; que eleve la mira y permita construir un Proyecto de Ciudad pensando en la siguiente generación, poniendo en el centro del proceso electoral las oportunidades de empleo, transporte, seguridad y servicios públicos que interesan a la gente.

## PRI y Partido Verde en el DF exigen equidad en la contienda y proponen un acuerdo de civilidad con todos los partidos

• Exigen al jefe de Gobierno capitalino mandar un mensaje contundente para prevenir y sancionar el uso electoral de programas sociales.

Ante las denuncias y señalamientos de las constantes conductas de funcionarios delegacionales que pretenden vulnerar las condiciones de equidad en las elecciones locales de este año, el PRI y el Partido Verde en el Distrito Federal exigieron el blindaje del proceso electoral local para que se garantice la limpieza y la equidad del proceso electoral.

Mauricio López señaló que la prioridad es blindar los comicios, y el primer compromiso debe de ser de Miguel Ángel Mancera, quien debe mandar un mensaje contundente para prevenir, sancionar y no tolerar el uso electoral de programas sociales a nivel central y delegacional, vigilando que nadie lucre con las carencias y necesidades de las personas.

Manifestó que dicho acuerdo debe abarcar los siguientes seis compromisos:

**Primero:** Hacemos un llamado a que nuestros candidatos y militantes se conduzcan con civilidad, en el marco de la ley, evitando en todo momento confrontaciones.

**Segundo:** Exigimos se sancione debidamente a quienes cometan delitos electorales. No basta separar a funcionarios públicos de sus cargos, deben ser investigados y sancionados.

**Tercero:** Blindaje electoral, instrumentar medidas inmediatas de prevención para elecciones limpias, equidad en la competencia y contra el uso electoral de programas sociales.

Por ello recordó que el Partido Verde propone otorgar becas a los estudiantes para que no dejen la escuela, vales de primer empleo para jóvenes, así como vales para la atención médica.

**Cuarto:** Convocamos a la participación de la sociedad en esta tarea. Proponemos crear instancias para que el INFO DF y la sociedad civil especializada en transparencia participen en la vigilancia del uso de los recursos públicos y la operación de programas sociales.

Durante la conferencia de prensa celebrada en el auditorio Luis Donaldo Colosio de la sede priísta en la Capital de la República, estuvieron presentes las candidatas federales Mónica Cerón por el Distrito 11; Leonor Gómez Otegui, del Distrito 12 y América Cerioliteh Hernández, candidata en el Distrito 25, así como René Muñoz, representante del PERI DF ante el IEDF y Enrique Álvarez Raya, secretario de Organización.

**Quinto:** Exigimos la imparcialidad de los directores generales de desarrollo delegacional y los operadores de los programas. No queremos, ni permitiremos, que "el capital social" se convierta en capital electoral de ningún partido.

López Velázquez denunció agresiones y presiones contra los brigadistas del PRI. Además documentó con fotografías la entrega de despensas, la propaganda excesiva del PRD que utiliza, incluso, el equipamiento urbano, así como la destrucción de propaganda del PRI. Asimismo expresó su sorpresa por la decisión del GDF de entregar material escolar, como mochilas escolares, en pleno abril, a mitad del ciclo escolar oficial.

**Sexto:** Saludamos el interés del gobierno capitalino de atender nuestra convocatoria para fortalecer el diálogo creando una instancia plural, con la participación de los partidos políticos y el Gobierno del DF, para atender incidentes y preservar el entorno político de la competencia.

El presidente del PRI capitalino lamentó que en el Instituto Electoral del Distrito Federal se activen dos velocidades diferentes para la resolución de controversias, "una para el partido en el gobierno y otra para el PRI. Nosotros presentamos 82 denuncias por actos anticipados de campaña los cuales no han procedido o están congeladas, en contraste, la única queja presentada contra el PRI, le dieron toda la velocidad y fue atendida en menos de 30 días, aunque al final no prospero".

Por su parte Zuly Feria Valencia, secretaria de Acción Electoral del Partido Verde en el Distrito Federal, destacó que estas elecciones deben servir para solucionar los problemas de la gente y trabajar por lo que más quieren.

Sobre el acuerdo de civilidad con los demás partido políticos, Mauricio López indicó que ya se entablaron pláticas informales con Raúl Flores del PRD y Mauricio Tabe del PAN y que esperaba que en el transcurso de la semana se hicieran con el resto de los representantes de los demás institutos políticos, para llegar a un acuerdo satisfactorio por el bien de la ciudadanía.

Al respecto Zuly Feria, señaló que este acuerdo al que están llamando el PRI y el Partido Verde si bien no es coercitivo ni vinculatorio, es un compromiso político que se tiene que atender. "Si los partidos quieren excluirse es que no tienen la intención de llevar un proceso limpio, transparente y equitativo", subrayó.

\*\*\*Audios y video disponibles en la página www.pridf.org.mx

----0----